

Traditionelles Wanderwochenende der SZ

Am Wochenende vom 16.-18.Oktober 2015 machte sich die SZ mit 47 Wanderbegeisterte auf den Weg zur Jugendherberge in Freudenstadt. Nach dem Essen wurden die Zimmer bezogen und alle verbrachten einen geselligen Abend. Entweder im Aufenthaltsraum, beim Tischtennis oder Tischkicker spielen oder einfach nur bei verschiedenen Gesellschaftsspielen. Am Samstag ging es dann nach einem ausgiebigen Frühstück mit dem Auto nach Hutzenbach, wo wir unsere erste Wanderung in Angriff nahmen. Zuerst ging es hinauf, an den idyllisch gelegenen Hutzenbacher See und dann über schöne Pfade auf und ab, über eine Rundtour wieder zurück zum Ausgangspunkt. Trotz nasskalter Witterung war jeder begeistert und auch die 14km lange Eiszeit-Tour war kein Problem. Am Abend verbrachten wieder alle einen sehr lustigen, geselligen Abend. Am Sonntag sind wir dann nach Bad Wildbad gefahren. Zuerst liefen wir an der Großen Enz entlang durch den Stadtpark, bevor es dann steil hinauf auf den Sommerberg ging. Dort befindet sich der „Baumwipfelpfad“. Da wir als einer von den teilnehmerstärksten Verein an der VR-Talentiade im vergangenen Winter waren und Eintrittskarten hierfür erhalten hatten, bot sich nun an, diese endlich einzulösen. Nach der Besichtigung des Baumwipfelpfades ging es wieder zurück zum Auto. Auch heute legten wir eine Strecke von 12km zurück. Zum Abschluss des tollen Wochenendes sind wir noch gemeinsam zum Essen gegangen und jeder war der Meinung: “Das muss unbedingt wiederholt werden.“